

## CARTA DE RECOMENDACIÓN

Ciudad de México, [REDACTED]

A QUIEN CORRESPONDA

PRESENTE.

A través del presente me complace escribir esta carta de recomendación a favor de la Maestra en Derecho Noemi Camacho Jiménez, a quien recomiendo ampliamente como aspirante para desempeñar el cargo por el que se postula como Jueza de Ejecución de Sanciones Penales, ya que he tenido el placer de trabajar con ella los últimos 7 siete años, por encontrarse adscrita como mi Secretario Auxiliar Judicial; es por lo que puedo destacar sus aptitudes personales y laborales, por ello, puedo asegurar que es una persona competente para aspirar a ser Jueza de Ejecución de Sanciones Penales, ya que ha adquirido los conocimientos y la experiencia necesaria e idónea, por colaborar en proyectos relacionados con la aplicación de los diversos supuestos que contempla la Ley Nacional de Ejecución Penal, entre los que podemos destacar el análisis para la concesión de beneficios penitenciarios, sanciones disciplinarias, traslados a otros centros penitenciarios de las personas privadas de la libertad y diversas controversias que se presentan en ejecución; asimismo, señaló que la Maestra en Derecho, ha demostrado una eficiencia destacable, siempre cumpliendo con sus responsabilidades de manera proactiva; es una persona comprometida con su trabajo, íntegra, respetuosa, honesta y con ética como servidor público, colaborando siempre en equipo, para el mejoramiento del servicio público.

Por lo que, manifiesto mi respaldo a la Maestra en Derecho Noemi Camacho Jiménez.

Sin otro particular, agradezco la atención que se sirva dar al presente escrito.

[REDACTED]